

PALABRAS DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ, SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE ALUMNOS COLEGIADOS DEL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES

MÉXICO, D.F., 12 DE JULIO DE 2013

ME COMPLACE COMPARTIR CON TODOS USTEDES ESTE DÍA, EN EL QUE CELEBRAMOS LA GRADUACIÓN DE UN GRUPO DE MUJERES Y HOMBRES COMPROMETIDOS CON SU PAÍS. COMO SECRETARIO DE MARINA, ES UN PRIVILEGIO SER TESTIGO DE CÓMO 204 ALUMNOS COLEGIADOS DEL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES CONCLUYEN UNA ETAPA MÁS DE SU FORMACIÓN PROFESIONAL.

DE MANERA ESPECIAL QUIERO AGRADECER LA PRESENCIA DE MI AMIGO, EL GENERAL SALVADOR CIENFUEGOS ZEPEDA, SECRETARIO DE LA DEFENSA NACIONAL, POR ACOMPAÑARNOS EN ESTA CEREMONIA.

AGRADEZCO TAMBIÉN LA PRESENCIA DEL PROCURADOR GENERAL DE LA REPÚBLICA POR ACOMPAÑARNOS ESTA MAÑANA

CONSCIENTE DE LA NECESIDAD DE IMPULSAR Y FORTALECER EL DESARROLLO PROFESIONAL E INTELLECTUAL DEL PERSONAL DE LA ARMADA DE MÉXICO, LA SECRETARÍA DE MARINA INAUGURÓ EN 1970 EL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES, CON LA MISIÓN DE IMPARTIR ESTUDIOS DE POSTGRADO RELACIONADOS CON LAS OPERACIONES NAVALES Y LA SEGURIDAD NACIONAL.

DESDE SU CREACIÓN, ESTE PLANTEL HA INSTRUIDO NO SÓLO A PERSONAL DE LA PROPIA INSTITUCIÓN, SINO TAMBIÉN A INTEGRANTES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA FEDERAL, ASÍ COMO A INVITADOS MILITARES NACIONALES Y EXTRANJEROS.

LA EDUCACIÓN, ES UNA PREMISA FUNDAMENTAL PARA CONSOLIDAR EL DESARROLLO DE CUALQUIER PAÍS; ES EL INSTRUMENTO POR MEDIO DEL CUAL SE LOGRAN ALCANZAR Y CONSOLIDAR LOS OBJETIVOS DE UNA SOCIEDAD.

A LO LARGO DE LA HISTORIA LA ARMADA DE MÉXICO, HA SIDO EL EJE INSTITUCIONAL DE MAYOR IMPORTANCIA; POR ELLO, LA SECRETARÍA DE MARINA HA PROCURADO LA CREACIÓN DE DIVERSOS PLANTELES DE EDUCACIÓN NAVAL DE VANGUARDIA, ENTRE LOS QUE DESTACA NUESTRA MÁXIMA INSTITUCIÓN EDUCATIVA: **EL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES.**

EN ESTE PLANTEL, INTEGRANTES DE LA SECRETARÍA DE MARINA, ASÍ COMO DE OTRAS DEPENDENCIAS NACIONALES E INTERNACIONALES, HAN ADQUIRIDO LAS HERRAMIENTAS Y LA EDUCACIÓN ESPECIALIZADA NECESARIAS PARA PROPONER SOLUCIONES EFICACES A LOS PROBLEMAS PROPIOS DE SU ÁMBITO DE COMPETENCIA.

RECIENTEMENTE, EL LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO, PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y COMANDANTE SUPREMO DE LAS FUERZAS ARMADAS, DEFINIÓ EL RUMBO PARA ALCANZAR UN MÉXICO SEGURO Y CON EDUCACIÓN DE CALIDAD A TRAVÉS DEL PLAN NACIONAL DE DESARROLLO.

BAJO ESTA INSTRUCCIÓN, LA SECRETARÍA DE MARINA YA SE ENCUENTRA TRABAJANDO EN DOS IMPORTANTES RUBROS: PRIMERO IMPARTIENDO EN LAS AULAS DE ESTE PLANTEL ENSEÑANZAS CON LOS MÁS ALTOS ESTÁNDARES EDUCATIVOS; Y SEGUNDO CONTRIBUYENDO AL LOGRO DE LOS OBJETIVOS NACIONALES EN CUANTO A SEGURIDAD Y DEFENSA NACIONAL SE REFIERE.

CON HECHOS COMO ESTOS, LA ARMADA DE MÉXICO REFRENDA SU COMPROMISO CON LA NACIÓN DE PREPARAR RECURSOS HUMANOS CAPACES, PROFESIONISTAS QUE ENCAMINEN A NUESTRO PAÍS HACIA UNA SOCIEDAD CON LOS CONOCIMIENTOS PARA ALCANZAR LOS IDEALES DE PAZ, LIBERTAD Y JUSTICIA PARA MÉXICO.

ES SIEMPRE MOTIVO DE GRAN SATISFACCIÓN CONTAR CON LA PARTICIPACIÓN DE ESTUDIANTES DE OTRAS DEPENDENCIAS Y DE OTRAS NACIONES. EN ESTA OCASIÓN, EL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES CONTÓ CON CURSANTES PERTENECIENTES A LAS SECRETARÍAS DE LA DEFENSA NACIONAL; COMUNICACIONES Y TRANSPORTES Y HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO, ASÍ COMO DE SIETE HERMANOS DE ARMAS DE LOS PAÍSES DE GUATEMALA, COLOMBIA, PERÚ, NICARAGUA Y COREA.

QUIERO DESTACAR QUE PARA NOSOTROS ES UN HONOR VER EN ESTAS FILAS, A NUESTROS HERMANOS DE ARMAS DEL EJÉRCITO Y FUERZA AÉREA MEXICANOS, PORTANDO EN SU UNIFORME LOS DISTINTIVOS NAVALES QUE DISTINGUEN A TODO EGRESADO DEL **CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES**.

DE IGUAL FORMA QUIERO RESALTAR LA LABOR ACADÉMICA QUE LLEVA ACABO EL **COLEGIO DE DEFENSA NACIONAL**, ESTABLECIMIENTO DE EDUCACIÓN MILITAR SUPERIOR CON RECONOCIMIENTO NACIONAL E INTERNACIONAL, FORJADOR DE ESPECIALISTAS EN LA COMPRENSIÓN, ANÁLISIS Y SOLUCIÓN DE PROBLEMAS DE SEGURIDAD Y DEFENSA NACIONALES, EN EL CUAL SE HAN FORMADO TAMBIÉN, HOMBRES DE MAR QUE AHORA PORTAN SUS DISTINTIVOS MILITARES CON ORGULLO.

ESTE VALIOSO INTERCAMBIO ACADÉMICO, HACE QUE AMBAS INSTITUCIONES SE FORTALEZCAN Y APORTEN DE MANERA PROFESIONAL SOLUCIONES CONTUNDENTES PARA LOGRAR LOS OBJETIVOS DE LA NACIÓN.

SEÑORES DIRECTIVOS:

APROVECHO LA OCASIÓN PARA RECONOCER SU IMPORTANTE LABOR AL FRENTE DE ESTE PLANTEL. ASIMISMO, APRECIO EL TRABAJO DEL PERSONAL DOCENTE, LOS CUALES, CON SUS ENSEÑANZAS HAN LOGRADO TRANSMITIR A SUS ESTUDIANTES, ADEMÁS DE CONOCIMIENTOS, PRINCIPIOS DOCTRINARIOS DEL ÁMBITO NAVAL, QUE LOS HARÁN MEJORES PROFESIONISTAS Y LOS ACOMPAÑARÁN POR EL RESTO DE SUS VIDAS.

LOS INVITO A QUE CON SU DIRECCIÓN Y CONOCIMIENTO, CONTINÚEN HACIENDO DEL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES UNA INSTITUCIÓN EDUCATIVA DE VANGUARDIA, UNA INSTITUCIÓN CON PROYECCIÓN GLOBAL, CAPAZ DE TRANSMITIR AL MUNDO Y A LOS MEXICANOS, PUNTOS DE REFERENCIA SUSTENTADOS EN UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD Y PRINCIPIOS INSTITUCIONALES.

DE IGUAL FORMA, QUIERO AGRADECER A LOS FAMILIARES DE LOS HOY GRADUADOS, SU APOYO HA SIDO UN FACTOR DETERMINANTE PARA QUE ELLOS PUDIERAN CONCLUIR SUS ESTUDIOS EXITOSAMENTE.

ESTOY CONVENCIDO DE QUE ESTA GENERACIÓN QUE HOY SE GRADÚA, ESTÁ PREPARADA PARA ASUMIR Y ENFRENTAR LOS RETOS INHERENTES A LOS MANDOS Y CARGOS QUE ASUMAN; SABEMOS QUE CUENTAN CON LOS CONOCIMIENTOS Y LA CALIDAD HUMANA PARA CUMPLIR CON ÉXITO LAS MISIONES QUE SE LES ENCOMIENDEN.

SEÑORES EGRESADOS:

LOS EXHORTO A CONSERVAR EL GRAN PRESTIGIO ACADÉMICO Y PROFESIONAL QUE CARACTERIZA A LOS EGRESADOS DEL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES; CRISTALICEN LO APRENDIDO EN UNA FUERZA TRANSFORMADORA QUE BENEFICIE A SUS DEPENDENCIAS Y A NUESTRO PAÍS.

LES DESEO LA MEJOR DE LAS SUERTES, QUE TENGAN SIEMPRE BUENA MAR Y MEJORES VIENTOS.

¡MUCHAS FELICIDADES!